



Bimbo anunció suspensión temporal en Ucrania

27 febrero, 2022



Grupo Bimbo, empresa panificadora a nivel mundial, anunció la suspensión temporal de las operaciones en su planta de Ucrania, como consecuencia del conflicto bélico con Rusia.

La decisión se tomó desde hace cuatro días para salvaguardar a los casi 150 colaboradores ucranianos que laboran en las instalaciones ubicadas en la ciudad de Dnipro, que forman parte de la compañía desde 2017.

«Para Grupo Bimbo la mayor prioridad es la seguridad de cada uno de sus colaboradores en todas las operaciones que se tienen en el mundo, por lo que se realizará todo lo que esté al alcance de la compañía para apoyar a los equipos de la panadería en Ucrania», afirmó en un comunicado.

Bimbo QSR es la organización ucraniana perteneciente a la panificadora que se encarga de hornear y distribuir productos a restaurantes de comida rápida (QSR, en inglés).

0 ESCRIBE UN COMENTARIO